
Subject: Warum gibt es kein Nebenwirkungsärmeres Finasterid
Posted by IchBinAmEnde on Thu, 10 Mar 2016 01:37:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich meine Fin ist jetzt schon 17-18 Jahre auf dem Markt und die Leute hier ( einschließlich mir)
Schmeißen es sich immernoch rein.
In fast jedem Bereich der Medizin gab es in den letzten 10-15 Jahren ERHEBLICHE Medizinische
Fortschritte.
Ausser bei Finasterid....
Man hätte in der Zeit doch eine Weiterentwicklung dieses Stoffes erwarten können, oder sehe
ich das komplett falsch.
LG
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